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Abstract (en)
1. A feed-water heater comprising a chest (13) for de-superheating the steam and through which extends longitudinally a nest of tubes (21)
through which the feed water flows, characterized in that the chest comprises a steam inlet extending substantially throughout the length of the de-
superheating chest (13) and a steam outlet extending along the lateral side opposed to the steam inlet and along an equivalent length.

Abstract (fr)
La présente invention a pour oblet un réchauffeur d'eau alimentaire comportant un caisson (13) de désurchauffe de la vapeur traversé
longitudinalement par un faisceau de tubes (21) parcourus par l'eau alimentaire, caractérisé en ce que le caisson (13) comprend une entrée de
vapeur s'étendant sur au moins une partie substantielle d'une de ses parois latérales et une sortie de vapeur de section équivalente sur la face
opposée du caisson.
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